
 

 
 
 

 
 

       

 

Porto Rafael, 08.09.2021 

 

 

Carissimi, 

 

desideriamo affrontare un problema che questa estate è stato vissuto e che merita opportune 

considerazioni per il futuro: la sicurezza del territorio sotto l’aspetto dei furti. 

 

Come noto il nostro settore della sicurezza abitativa si avvale di guardie private che operano 

giornalmente per 24 ore. 

Si ha quindi un impegno medio di due guardie per turno (8 ore).  

Nel periodo estivo il servizio si avvale di una ulteriore guardia giurata con contratto a termine della 

durata di quattro mesi. 

 

Sicuramente un servizio che svolge un lavoro di grande affidamento e con ottimi risultati come si può 

facilmente rilevare. 

 

Nei due anni precedenti al 2021 non abbiamo subito nessun furto; quest’anno quattro. 

 

Debbo comunque richiamare l’attenzione di tutti che un servizio di vigilanza deve essere supportato 

da idonee misure di sicurezza all’interno delle abitazioni e da corrette chiusure di porte e finestre 

quando necessario. 

Occorrerebbe avere finestre in sicurezza grazie a barriere protettive e sistemi, quanto meno, 

perimetrali all’abitazione per segnalare immediatamente con avviso acustico il tentativo di effrazione. 

 

Case non adeguatamente protette facilitano i furti e non consentono all’organo di vigilanza interventi 

immediati. 

 

Speriamo che questo nostro appello porti ad un miglioramento delle misure di sicurezza delle 

abitazioni con particolare riferimento, ripetiamo, alla protezione perimetrale che è assolutamente, a 

nostro parere, indispensabile. 

 

Porto Rafael si estende su una superficie di 142 ettari: non dimentichiamo anche questo ai fini di 

comprendere appieno l’impegno che si rende necessario per un controllo che abbia significato. 

 

Con i nostri migliori saluti, 

 

 

          Il Presidente 

          Nino Tatriele  

  

 


